
Infrastrutture: Ance, bene Salvini, sicurezza è priorità  
(AGI) - Roma, 25 lug. - "Un grande piano di messa in sicurezza 
del territorio e la priorità assoluta, come Ance chiede da 
anni. Bene ha fatto il ministro Salvini a richiamare questa 
necessità e a porre l'attenzione su questo tema". Lo afferma la 
presidente di Ance, Federica Brancaccio, in merito al convegno 
'l'Italia dei sì" . Abbiamo di fronte a noi importanti sfide 
per trasformare il Paese, renderlo più sicuro e a misura di 
cittadino. Ma perché questo sia possibile è necessario poter 
contare su una qualificazione di tutto il settore, 
amministrazioni e imprese, per le quali come sistema stiamo 
facendo un grande sforzo. Una questione sollevata proprio oggi 
anche dal presidente Anac, Giuseppe Busia, nell'intervista 
rilasciata a Giorgio Santilli su diarionuoviappalti.it.  
Senza un processo adeguato di qualificazione della Pa si farà fatica a 
rendere effettivo anche il nuovo Codice appalti che punta molto 
sulla capacità discrezionale delle amministrazioni e di 
conseguenza necessita di alti standard di efficienza e di 
qualità", aggiunge.  
 
INFRASTRUTTURE: BRANCACCIO, 'GRANDE PIANO SU SICUREZZA TERRITORIO E' PRIORITA' 
ASSOLUTA' = 
Roma, 25 lug. (Adnkronos) - "Un grande piano di messa in sicurezza del 
territorio è la priorità assoluta, come Ance chiede da anni. Bene ha  
fatto il Ministro Salvini a richiamare questa necessità e a porre  
l'attenzione su questo tema. Abbiamo di fronte a noi importanti sfide  
per trasformare il Paese, renderlo più sicuro e a misura di  
cittadino". A dichiararlo è la presidente dell'Ance, Federica  
Brancaccio. "Ma perché questo sia possibile è necessario poter contare 
su una qualificazione di tutto il settore, amministrazioni e imprese,  
per le quali come sistema stiamo facendo un grande sforzo. Una  
questione sollevata proprio oggi anche dal Presidente Anac, Giuseppe  
Busia, nell'intervista rilasciata a Giorgio Santilli su  
diarionuoviappalti.it. Senza un processo adeguato di qualificazione  
della Pa - avverte Brancaccio - si farà fatica a rendere effettivo  
anche il nuovo Codice appalti che punta molto sulla capacità  
discrezionale delle amministrazioni e di conseguenza necessita di alti 
standard di efficienza e di qualità". 
 
Ance, mettere in sicurezza il territorio è la priorità assoluta 
Brancaccio: 'Per il codice, serve una qualificazione della P.a' 
(ANSA) - ROMA, 25 LUG - "Un grande piano di messa in 
sicurezza del territorio è la priorità assoluta, come Ance 
chiede da anni. Bene ha fatto il ministro Salvini a richiamare 
questa necessità e a porre l'attenzione su questo tema". 
   Lo afferma la presidente dell'Ance, Federica Brancaccio, in 
una nota diffusa a margine della sua partecipazione all'evento 
"L'Italia dei sì". 



   "Abbiamo di fronte a noi importanti sfide per trasformare il 
Paese, renderlo più sicuro e a misura di cittadino. Ma perché 
questo sia possibile è necessario poter contare su una 
qualificazione di tutto il settore, amministrazioni e imprese, 
per le quali come sistema stiamo facendo un grande sforzo. Una 
questione sollevata proprio oggi anche dal presidente Anac, 
Giuseppe Busia", osserva la rappresentante dei costruttori.  
"Senza un processo adeguato di qualificazione della Pa - secondo 
Brancaccio - si farà fatica a rendere effettivo anche il nuovo 
Codice appalti che punta molto sulla capacità discrezionale 
delle amministrazioni e di conseguenza necessita di alti 
standard di efficienza e di qualità". (ANSA). 
 


